

Wujudkan Asta Cita, Polresta Banyuwangi Dukung Penanaman Jagung Serentak 1 juta Hektar

Hariyono - BANYUWANGI.SELARASNEWS.COM

Jan 21, 2025 - 18:08



Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., menunjukkan keseriusannya dalam mendukung Program Food Estate (Lumbung Pangan), yang merupakan program Asta Cita Pemerintahan Presiden Prabowo Subianto dan Wakil Presiden Gibran Rakabuming Raka.

BANYUWANGI – Polresta Banyuwangi Polda Jatim kembali menunjukkan keseriusannya dalam mendukung Program Food Estate (Lumbung Pangan),

yang merupakan program Asta Cita Pemerintahan Presiden Prabowo Subianto dan Wakil Presiden Gibran Rakabuming Raka. Program ini bertujuan meningkatkan swasembada pangan dan memperkuat ketahanan pangan nasional untuk kesejahteraan masyarakat.



Dalam upaya mendukung program ketahanan pangan nasional, Polri bersama Kementerian Pertanian menggelar acara penanaman jagung serentak di seluruh Indonesia dengan target lahan 1 juta hektar. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si., bersama Menteri Pertanian melalui zoom meeting dari Subang, Jawa Barat.



Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K, M.Si, M.H., bersama Bupati Banyuwangi Hj. Ipuk Festiandani, S.Pd., M.Kp., Dandim 0825/Banyuwangi Letkol (Arh) Joko Sukoyo, S.Sos., M.Han., Danlanal Banyuwangi yang diwakili oleh Mayor (Mar) Nyoman S, PJU Polresta Banyuwangi, TNI dan Stakeholder terkait, serta warga sekitar perkebunan PTPN 1 Regional V Perkebunan Kendeng Lembu, Kecamatan Glenmore, melaksanakan penanaman jagung di lahan seluas 8 hektar, Selasa (21/1/2025).



Kombes Pol Rama Samtama Putra menjelaskan, kegiatan ini adalah bagian dari upaya mendukung program Asta Cita, yang salah satu misinya adalah mencapai swasembada pangan dan meningkatkan produksi pangan lokal. Dirinya berharap, program ini dapat meningkatkan produksi pangan, sehingga kebutuhan masyarakat Banyuwangi bisa terpenuhi.

“Penanaman jagung ini adalah wujud komitmen kami untuk mendukung program Presiden RI. Dengan memanfaatkan lahan, serta memberikan dampak positif pada pertumbuhan ekonomi dan kesejahteraan masyarakat. Kami berharap kegiatan ini, dari awal hingga akhir, membawa keberkahan bagi semua pihak yang terlibat,” ungkap Kombes Pol Rama Samtama Putra.



Kombes Pol Rama Samtama Putra menambahkan, program ini tidak hanya bertujuan menciptakan stabilitas pangan nasional tetapi juga mendukung pengelolaan lahan secara optimal untuk keberlanjutan sektor pertanian. Selain itu, masyarakat juga di dorong untuk memanfaatkan lahan tidur di sekitar mereka, menciptakan lapangan kerja, dan mendorong kemandirian pangan.

”Kami telah menyiapkan lahan seluas 650 hektar di Banyuwangi sebagai upaya untuk ketahanan pangan swasembada jagung. Kegiatan ini salah satu bukti sinergitas Polresta Banyuwangi bersama Kementerian Pertanian dalam mendukung ketahanan pangan nasional,” pungkas Kombes Pol Rama Samtama Putra. (***)